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@姚晨：终于对胖人的烦恼感

同身受，肚子太大令人抓狂！譬

如，坐的时候无法并腿，好没形

象。平躺起身四肢乱舞，像只翻

盖小乌龟。最崩溃的是，每次刷

牙，牙膏沫总会滴到肚子上。现

在，我真的好嫌弃自己。

@宋丹丹：现在回过头，幸亏当

初高考落榜，万一考上个财经学

院之类的，没准儿我今儿正在

某银行或企业做出纳。当然，做

出纳也挺好，不一定没有现在

幸福，只是我将失去最爱的职

业，不能躺在适合我的床上“做

梦”。失败有时恰是机遇。

倪妮  有大为者必须懂得“经历”
从成为新一代“谋女郎”到当红花旦，倪妮仅仅用了一年的时间。这个六月，她更是

上海电影节期间最受关注的女明星：和刘烨主演的电影《杀戒》自月初上映以来便获得

不错的口碑，剧中，倪妮扮演一位性格复杂且神秘的女人，她与刘烨扮演的男主角“既

是恋人又是仇人”。对于倪妮在剧中的表现，刘烨给出的评价是：“她的落落大方，让我

在拍摄中，找回一种十几年前不以票房为衡量标准的文艺片气质。”再者，在“2013星光

上海—华谊ELLE之夜”的红毯上，倪妮取代了姚晨，成为最具分量级的女星。而当晚，由

华谊兄弟时尚与《ELLE世界时装之苑》打造的公益短片《心·动》的首发，记录了冯绍峰

和倪妮远赴云南芒市西山乡营盘小学启动“零钱电影院”的行程点滴，向更多的人们公

布了两位金童玉女的难能可贵的缤纷爱情。

只是，倪妮却对自己的“走红”没有概念：“走红毯我还是会觉得别扭，因为妆容、礼

服的限制，会觉得那个人不是真正的自己。”她甚至时刻提醒自己，“经历”才是最重要

的：“我可以为了一个目的默默努力很久，直到最后绽放光芒，这是有大为者必须经历的

阶段。“
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姐姐妹妹站起来

麦子
82岁的传媒大亨鲁珀特·默多克13日向美国纽约州最

高法院提交文件，申请与44岁的第三任妻子邓文迪离婚。这

个美国现代版的“灰姑娘”童话也宣告破灭。再过不到两

周，是默多克与邓文迪第14个结婚纪念日。

自默多克与邓文迪闪婚之后，两个人的婚姻就已经遭

到了沸沸扬扬的揣测。很多人认为，默多克之所以会看上邓

文迪，是看中了她身后所代表的巨大市场。同样，邓文迪之

所以会嫁给默多克，也是因为他所拥有的财产。可是邓文迪

曾经说过：“嫁给默多克唯一的解释就是爱情”。听起来有

些苍白无力，但确实不无道理。其实邓文迪不过是个普通的

女人，而默多克也不过是年过花甲却依然心存爱情的普通

老头，相爱可能是最苍白的理由，但也是最强有力的理由。

邓文迪和默多克的婚姻走向尽头是可惜的，结婚十四

年来，邓文迪几乎算是默多克的绝对形象大使了，在默多克

在会议中遭受袭击和质疑的时候挺身而出，默多克对中国

市场有很浓厚的兴趣，邓文迪就担任第一形象代言人和翻

译，面对众人的目光和质疑，邓文迪依旧为默多克孕育了两

个孩子，如果两个人都是平凡人就好了，如果他们都是平凡

人，那么除了爱情，他们就不会有别的考验了。

丁丁

好紧张好紧张，专栏写到今天，居然终于可以开始评论

这么重要的人物了。因为讨论他们的人很多，而我偏偏持有一

种大家都未曾广泛提及过的观点。

观点一认为，默多克和邓文迪两个人的婚姻，无非是

一场交易，男方喜欢女方的年轻体魄和东方魅力，所以娶了

她；而女方喜欢男方的辐射力度，作为自己完成事业版图的

进阶石，两个人各取所需，同时也各自的确有彼此吸引的地

方，所以一拍即合。	 	 	

观点二认为，两个人彼此是纯粹的惺惺相惜，是我们

太肤浅，难以看破这种跨越年龄的爱情，也是我们太小心

眼，脑袋掉钱眼里，所以才老觉得女人图男人的是钱和名。

不同的观点，当然对他们离婚的事情会有不同的看法。

观点一会认为，正因为两个人是各取所需，所以这一次

离婚也是意料之中的事情，默多克是个聪明人，但女人青春

不再活力不存的时候，当然就分道扬镳。反而还会佩服默多

克在自己财产分配方面的手段，这样的话，会使得邓文迪在

分手那一天拿的既没有想象的多，但也不会屈辱的少。

观点二会认为，这么突破世俗藩篱的两个人最终还是离

婚了。邓文迪可能从此不会再选择如此强势的男人了吧，她

还是应该会选择一个平凡普通的男人，幸幸福福踏踏实实地

过一辈子；至于默多克，他一定也累得不会再爱了吧。

我的看法是，这两种看法其实都有失偏颇，都在考虑默

多克的得失，从没有人真正关心过我们的同胞邓文迪。我自

己觉得，这次离婚反而会对邓文迪非常的有益。

首先，在十四年的婚姻当中，邓文迪已经从默多克那

里或多或少得到许多的人脉资源，而且铺陈得也相当的顺

畅。离开了默多克，她将有更多的自由度来拓展自己的人

脉，因为人脉的基础已经成熟；其次，对于一个年轻的女

企业家来说，有一个这么强势的媒体大王老公显然钳制颇

多。所以，邓文迪的未来会相当美好。
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烂片的节奏

电视、电影双节齐来，真是又爱又恨的季

节。看着体重秤上急速下滑的数字和眼睛下方迅

猛增长的阴影，我忧。但四面八方的老友只有靠

着一年双节才能聚个齐全，也算乐事。

最乐的就是忙里偷闲聊八卦，今年的大主题

是——烂片的节奏。

“今年那部片，一看宣传阵势就知道是烂

片的节奏。”A说。什么阵势？那绝对是人海战

术，独缺核心人物。A的理论依据是这样的：一般

好点儿的一、二线明星，到了双节，那是几倍的工

作量，冲突的时候，当然要分个轻重缓急，被判

定为轻的，还不就是烂片的节奏？

“昨天那部片，一看片花就知道是烂片的节

奏。”B说，什么片花？B绝对言之凿凿：但凡片花

看上去特别紧凑的，那一定是部烂片，拜托，几分

钟就能讲清楚的事儿，他拍成了长篇电影，那节

奏还不得彻底跟上？

“那部片，我一看阵容，就知道绝对是烂片

的节奏。”C说。人家还没拍呢，就知道人家是烂

片了？C振振有词：就是啊，还没拍就搞这么大阵

仗，那不就是人傻钱多嘛，多半是烂片的节奏。

照这么说，就没好片了？那当然不是，好东西

还是为数不少的，可作为辛苦钻营的圈内人，谁没

事儿一天到晚夸电影好，稿子写得还不够多吗？

吐槽吐槽，没有槽点怎么能吐？当然得选烂

片吐槽，好的电影，就静待我们有空的时候，细

细地、认真地写一篇长评，让好片的节奏绵长点

儿，再绵长点儿。
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毛予倩
本报娱乐记者
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（以上内容来自新浪微博）

寻找狠女
许久没见的李冰冰拍摄了一

组黑白大片，安静而纯洁。在采访

中，李冰冰表示，自己已经学会了

放下，学着不再跟自己较劲。

舞蹈情结
孙俪在她童年习舞

最熟悉的中福会少年宫

的舞蹈排练厅拍摄了一

组大片。虽然脚蹬高跟

鞋，但孙俪依旧摆出各

种有难度的舞蹈动作。

遇见幸福
因妻子的手术事件处于风口浪尖的布拉德·皮

特以成熟的潮男造型登上了某杂志的封面，黑白照

片中透露出皮特对于平淡幸福的满足感。


